



SUIBARA ROTARY

通算第2988回 2025年(R7) 1月15日 第2例会 第19号



□例会場／天 朝 閣
TEL 0250 - 62 - 2055
□例会日／水曜日
PM12:30～1:30

本年度 RI テーマ RI 会長ステファニーA.アーチック
「ロータリーのマジック」
本年度地区テーマ 地区ガバナー 南雲博文
「ロータリーはステージ・みんな輝く！」
本年度水原 RC テーマ 会長 永松健太郎
「因往推来（いんおうすいらい）～100年続
くクラブに」

□会 長／永松健太郎
□幹 事／臼井 直哉
□広報委員長／加藤宏隆

| 出席報告 | | | | |
|------|-----|-----|-------|-------|
| 当日 | 在籍数 | 出席数 | 算定対象数 | 出席率 |
| | 34 | 20 | 30 | 66.6% |
| お客様 | | | | |
| | | | | |
| | | | | |

| プログラム予告 | |
|------------|---------------------|
| 1月22日 | 通常例会(卓話 川瀬正憲さん) |
| 1月29日 | 新年会(ご祈祷) 湯本館 |
| 2月 5日 | 理事会・通常例会(卓話 鈴木康寛さん) |
| 2月12日 | 休会 |
| 2月19日 | クラブ創立記念夜間例会 |
| 2月26日 | 通常例会(卓話 加藤宏隆さん) |
| ☆はゲストスピーカー | |

SAA：葦澤和哉さん

開会の点鐘…永松会長

ロータリーソング「我らの生業」斉唱、
「四つのテスト」唱和

【会長挨拶】永松会長

今月は職業奉仕月間です。今まで様々な解釈がありましたが、改めてマイロータリーから資料を見直してみると以下のような記述がありましたので、紹介させていただきます。職業奉仕はどのように実践できるのか？

○例会で各会員が自分の職業について話し合い、互いの職業について学びあう。○地域社会での奉仕プロジェクトで職業スキルを活かす。

○高潔さを重んじて仕事に取り組み、言動を通じて模範を示す事で倫理的な行動を周囲に促す。

○若者のキャリア目標を支援する。

○専門能力の開発を推奨し指導する。

職業奉仕はロータリーの核心であり、世界中の地域社会で奉仕を行う土台となります。

四つのテストとロータリアンの行動規範は、職場や生活のあらゆる場面で倫理的行動を実

践するための指針となっておりますので、今一度皆さんも実践してみてください。

話題は変わりますが、去年の12月に旅行新聞新社が主催するプロが選ぶ日本のホテル・旅館百選が発表されました。その中で、1位に輝いたのが月岡温泉の「泉慶・華鳳」です。総合で1位ですでしたが、おもてなし部門・料理部門・施設部門・企画部門でも3位以内にランクしています。長い間トップは石川県の「加賀屋」でしたが、ついに新潟の旅館が1位になりました。加賀屋さんはまだ営業再開していないので今回はランクインしていません。ちなみに総合の2位は岐阜県の下呂温泉 水明館で、3位は福島県の母畑(ぼばた)温泉 八幡(やはた)屋でした。他の新潟県の施設では越後湯沢温泉のホテル双葉が19位で湯沢グランドホテルが97位でした。選考基準ですが、旅行会社の投票によって決定するランキングなので旅行会社に部屋を提供していないホテル・旅館は対象外となるので、全国のホテル・旅館が対象ではありませんので当館も入っておりません。旅行会社が選ぶ施設になるので、実際に利用したお客様と目線が違うので参考になるかわかりませんが、ひとつの目安として参考にさせていただければと思います。

【幹事報告】白井幹事

・他クラブ例会変更のお知らせ

【委員会報告】

・親睦委員会…矢崎幸平さん

クリスマス家族会で且飯野神社の縁起物の忘れ物はお申し出がないので、クリスマス家族会に参加しなかった方の中からご希望の方に進呈します。

29日の新年会で各人の新年の抱負を発表してもらいます。

・ニコニコボックス…梶山貞芳さん

○夫人誕生日祝い御礼…遠藤和人さん

○卓話終了…白井收さん

本日合計…4,000円

本年累計…327,100円

・出席報告…若月正和さん

本日の出席は20人で66.6%でした。

【卓話】白井收さん

昨年の出来事で、実家(村松)の土地と建物の相続と処分について話します。

25年前に母が亡くなりその時には子どもは相続放棄して父親にまともしました。その10年後に父親が98歳で亡くなり子ども4人が相続することになりました。長兄は外に出ているのでなんとなく放置、次の兄は68歳で亡くなってその子ども3人、姉と私で相続することになりました。

建物は築35年、10年位は年に1回位皆で集まって、その後は売りに出す方針でした。空き家でもランニングコストが年40~50万円位かかりました。一昨年度元の不動産会社に査定してもらい、ホームページに情報を公示しました。

初めに問い合わせがあったのは、海外からの研修生の宿舎にということでした。が、研修生制度が変わり話は無くなりました。その次は東京に住む老夫婦が定年後に住みたいと言うことでしたが、二人で住むには広すぎるということでキャンセルになりました。

その後前庭を整備して駐車場を広げましたら、神奈川県に住む海外の女性で精神科医が見えました。がキャンセルになりました。